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 « Ne vous effrayez pas ! Vous cherchez Jésus de Nazareth, le Crucifié : il est ressuscité, il n’est pas 
ici. Il vous précède en Galilée. C’est là que vous le verrez ». (Mc 16- 6,7) 

 

Pour les disciples, aller en Galilée c’est retourner sur le lieu où, pour la première fois, le Seigneur les 
a cherchés et les a appelés à le suivre. C’est le lieu de la première rencontre, le lieu du premier 
amour. A partir de ce moment, ayant laissé leurs filets, ils ont suivi Jésus, écoutant sa prédication et 
assistant aux prodiges qu’il accomplissait. Pourtant, étant toujours avec lui, ils n’ont pas compris 
complètement, souvent ils ont mal interprété ses paroles et devant la croix ils ont fui, le laissant seul. 
Malgré cet échec, le Seigneur Ressuscité les appelle et les invite à le suivre, sans jamais se fatiguer et 
à parcourir des chemins nouveaux. Aller en Galilée signifie apprendre que la foi, pour être vivante, 
doit se remettre en route. Ensuite faisons confiance, sans la présomption de tout savoir déjà, mais 
avec l’humilité de celui qui se laisse surprendre par les voies de Dieu. En ce temps pascal, accueil-
lons, nous aussi cette invitation, d’aller en Galilée où Jésus ressuscité nous précède. Mais que signi-
fie pour nous « aller en Galilée » ? (Extrait de l’homélie du pape François/Vigile pascale 2021) 

 

Aller en Galilée, c’est découvrir que Dieu est vivant, Dieu agit ! 
 

Nous pouvons lire cette Lettre provinciale de manière distraite, rapidement, en « diagonale » comme 
on dit… comme un journal quelconque. Ne perdons pas de vue qu’il s’agit pour de nombreux ar-
ticles, de témoignages, d’un morceau de vie de nos frères. Nous sommes une famille de consacrés : 
tout ce qui est écrit est le fruit d’un travail, d’un partage de vie, d’un partage fraternel pour témoigner 
que Dieu agit. Pourtant comme nous le rappelle le F. Paul Texier : « nous sommes toujours en same-
di-saint, Dieu caché fait partie de la spiritualité du monde contemporain », et trop souvent nous nous 
en accommodons. Nous entrons dans la période du chapitre général, où va être remis sur l’ouvrage la 
relecture et la mise à jour (et pas seulement au goût du jour…) de la Règle de Vie et des Constitu-
tions. On ne peut que souhaiter que la Règle « mette clairement au premier plan une vie recueillie en 
Dieu dans le brouhaha des nouveaux besoins et des nouveautés technologiques. » 

 

Aller en Galilée, c’est aller aux frontières ! 
 

Les frontières sont multiples. On ne peut pas ne pas penser à nos frères africains qui sont en France, 
qui ont quitté leur pays, ainsi qu’à tous nos frères qui ont quittés l’hexagone pendant quelques an-
nées ou parfois presque une vie entière... Nous en avons un bel exemple dans cette Lettre provin-
ciale. Mais que de frontières ont été franchies par beaucoup d’entre nous, acceptant des missions 
auxquelles ils n’étaient pas préparés, ou pour aller rejoindre des milieux nouveaux, soit pendant la 
« vie active » soit au moment de la retraite, qui est restée pour ceux qui en avaient la santé, une vie 
active… Mais pour tous, elle a constitué une ouverture plus grande à la contemplation, à la prière. 

La mission des frères à La Peyrouse s’achève et lors de la célébration de l’au-revoir, chaque frère 
présent ce jour-là a pris conscience de la place de cette communauté dans le tissu local… Plusieurs 
personnes n’ont pas caché leur émotion ; le départ de nos frères va réellement laisser un vide. Mais 
Christ est vivant aujourd’hui et maintenant. Il ouvrira des chemins nouveaux où il nous semble qu’il 
n’y en ait pas. 
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Le monde de l’Église verte, ou de l’écologie intégrale nous pousse aussi à franchir des frontières ! Au 
sein de notre province, restons à l’écoute des frères de la commission « Laudato si’  », qui ont à cœur 
de nous sensibiliser chacun, tant par les articles dans cette rubrique désormais habituelle de la Lettre 
provinciale, que par les rencontres dans nos communautés. Un profond merci ! 

 

Aller en Galilée, c’est découvrir Jésus le Ressuscité… dans notre quotidienneté 
 

Reconnaissons Jésus ressuscité dans toutes nos « Galilées », dans tout ce que nous vivons. C’est notre 
vie intérieure, c’est notre vie d’intimité avec le Seigneur dans l’action de grâce pour tel événement 
heureux, pour telle rencontre inespérée, pour telle solution à un problème qui apparaissait une mon-
tagne, confiants que Dieu nous aime sans limites et visite chacune des situations de notre vie. Il donne 
sens à toutes les épreuves morales, de solitude, de non-reconnaissance de ce qui a été vécu et qui est 
vite ignoré. Je suis frappé de voir chez des frères, des membres de ma famille, des personnes que je 
rencontre, la force morale qui les anime, malgré les difficultés, les épreuves de la maladie. Souvent je 
me dis : « Ils sont habités ». 

 

Cher frère, cher laïc, si en cette nuit vous portez 
dans le cœur une heure sombre, un jour qui n’a 
pas encore surgi, une lumière ensevelie, un rêve 
brisé, va, ouvrez votre cœur avec étonnement à 
l’annonce de la Pâque : « N’ayons pas peur, il 
est ressuscité ! Il nous attend en Galilée ».Vos       
attentes ne resteront pas déçues, vos larmes se-
ront séchées, vos peurs seront vaincues par l’es-
pérance. Parce que le Seigneur nous précède tou-
jours, et marche toujours devant chacun de nous, 
allons en Galilée, où le Seigneur nous précède. 
(Pape François/Homélie Vigile pascale 2021) 

 

Joyeuses fêtes de Pâques ! 
 

 

 

  

 

 

 

  

Église de la Primauté de Pierre en Galilée :                                  
« Pierre m’aimes-tu ? » 


